



## Benidorm «acerca» a sus universitarios los campus de San Vicente y Sant Joan

► El Ayuntamiento invierte 300.000 € para organizar una ruta de autobús que desplazará a unos 250 jóvenes cada día

**R. PAGÉS**

El Ayuntamiento de Benidorm no quiere que la distancia que separa la ciudad de los campus universitarios de San Vicente del Raspeig y Sant Joan d'Alacant sea una barrera para los estudiantes de la localidad. Por ello, ha puesto en marcha un procedimiento de contratación para organizar una ruta regular de autobuses que facilite el desplazamiento de los universitarios hasta estos dos centros de estudios de la provincia, un servicio que utilizan de manera habitual más de 250 estudiantes al día.

Como ya publicó en su día este diario, este transporte llevaba años corriendo por cuenta de la Asociación Benidormense de Estudiantes Universitarios (ABEU), que se encargaba de gestionar y organizar las rutas hasta que cesó sus actividades el pasado año debido a distintos problemas internos. Tras hacerse público que ABEU ya no volvería a operar los autobuses, el Ayuntamiento anunció que fletaría varios autobuses como medida para no dejar sin alternativa a estos más de dos centenares de estudiantes que acuden a diario en bus hasta los campus de la Universidad de Alicante y la UMH en Sant Joan, algo que volverá a hacer de cara al próximo curso.

La junta de gobierno local ha sacado a concurso el contrato para la

prestación de este servicio de transporte por un precio de 269.034,55 euros más IVA y un plazo de ejecución de 9 meses, tiempo de duración del curso académico. Aunque no se trata de un autobús gratuito, los estudiantes empadronados en Benidorm obtendrán una subvención municipal por el uso de este transporte, cercana al 35% del coste total del servicio, según la información a la que ha tenido acceso este diario.

La edil de Educación, Maite Moreno, ha explicado que, «a pesar de no ser competencia municipal, consideramos que hay que poner facilidades para que nuestros jóvenes puedan desplazarse hasta la universidad», de ahí que por segundo año el Ayuntamiento vaya a asumir la organización de estas líneas regulares de autobús, que tendrán distintas paradas y distintos horarios, para abarcar al mayor número de estudiantes posible. Además de los universitarios empadronados, también podrán hacer uso de los mismos jóvenes estudiantes que no estén empadronados en Benidorm, siempre que queden plazas vacantes, aunque en su caso no percibirán la bonificación que los benidormenses reciben del Consistorio para sus desplazamientos.

El plazo de presentación de ofertas está abierto hasta el próximo 15 de septiembre, cinco días antes de la fecha fijada para la apertura de sobres. Fuentes del gobierno local han indicado que está previsto que el servicio esté operativo para el comienzo del curso en las dos universidades.



Estudiantes en el campus de la UA, el pasado curso.

ÁLEX DOMÍNGUEZ